



## **NOTA DE PRENSA**

### **HÉLICE y Banco Popular firman un convenio de colaboración para ofrecer ventajas económicas y financieras a las empresas del Cluster Aeroespacial Andaluz**

**El acuerdo permitirá ofrecer a las empresas miembros del Cluster Aeroespacial Andaluz diversas líneas de apoyo económico y financiero bajo unas condiciones preferenciales que les ayude en la mejora, desarrollo y crecimiento de sus negocios en el sector aeroespacial nacional e internacional**

**Entre estas líneas de apoyo y oferta de productos financieros se incluyen los referentes a anticipo de exportaciones, financiación de importaciones, créditos documentarios, remesas documentarias, avales, líneas de factoring y confirming, y líneas oficiales de crédito 2014 (ICO), entre otros.**

**La iniciativa se enmarca dentro de la estrategia llevada a cabo por HÉLICE para ampliar sus servicios y poner a disposición de las empresas del Cluster Aeroespacial Andaluz nuevos instrumentos que contribuyan a su desarrollo en el sector aeroespacial y a la mejora de su competitividad en general.**

**Sevilla, 26 de enero de 2015.-** El Cluster Aeroespacial Andaluz HÉLICE y Banco Popular han firmado un convenio de colaboración con el fin de ofrecer a las empresas aeronáuticas miembros del Cluster diversas líneas de apoyo económico y financiero que les ayude en la mejora, desarrollo y crecimiento de sus negocios en el sector aeroespacial nacional e internacional.

Mediante este convenio, Banco Popular pondrá a disposición de las empresas de HÉLICE una oferta completa de productos y servicios bajo unas condiciones económicas preferenciales que contemplan distintos descuentos y otras ventajas financieras. El objetivo último de este acuerdo es continuar potenciando el desarrollo de las empresas que componen el cluster aeroespacial en Andalucía y mejorar su competitividad, así como establecer un marco de colaboración estable para impulsar otras actividades y acciones conjuntas en beneficio de las empresas que integran el Cluster Aeroespacial Andaluz.

En concreto, entre algunos de los aspectos que se incluyen en la oferta de productos y servicios financieros de Banco Popular para los miembros de HÉLICE se encuentran los referentes a anticipo de exportaciones, financiación de importaciones, créditos documentarios (exportación/importación), remesas



documentarias (exportación/importación), avales, líneas de factoring y confirming, y líneas oficiales de crédito 2014 (ICO), entre otros.

HÉLICE se encargará de difundir y dar a conocer a las empresas del Cluster las condiciones específicas para la contratación de los productos que la entidad financiera ofrezca para sus asociados. Por su parte, Banco Popular se compromete a proporcionar a través de sus sucursales cualquier otro servicio incluido en su catálogo de productos y servicios, aunque se encuentre incluido en el acuerdo, con un trato personalizado atendiendo a las condiciones del mercado.

El convenio tendrá una duración inicial de un año, prorrogable por periodos sucesivos iguales de mutuo acuerdo entre ambas entidades, si bien HÉLICE y Banco Popular han dejado abierta la posibilidad de ampliar la colaboración para otros proyectos o iniciativas de interés común que contribuyan al desarrollo de las empresas del Cluster Aeroespacial Andaluz.

Para Arturo de Vicente, director del Cluster HÉLICE, “con este acuerdo estamos aportando un nuevo instrumento para apoyar a las empresas del Cluster Aeroespacial Andaluz en su parcela económica y financiera, ofreciendo importantes ventajas para el desempeño de su actividad, y en definitiva, para seguir impulsando su crecimiento en la industria aeronáutica”.

La iniciativa se enmarca dentro de la estrategia llevada a cabo por HÉLICE para ampliar sus servicios y actividades, y poner a disposición de las empresas miembros del Cluster Aeroespacial Andaluz, nuevas herramientas de apoyo que contribuyan a su desarrollo dentro del sector aeroespacial, y a la mejora de su competitividad en general.

### **Sobre HÉLICE, Cluster Aeroespacial Andaluz**

El Clúster Aeroespacial Andaluz HÉLICE es una agrupación constituida en 2004 con el objetivo de fomentar el desarrollo del sector aeroespacial en Andalucía y el crecimiento las empresas que lo componen, así como actuar de catalizador para dar un impulso al I+D+i en el clúster aeronáutico andaluz.

Su actividad se centra en el desarrollo de actuaciones que potencien el conocimiento, la participación y colaboración en el ámbito tanto nacional como internacional entre las empresas y entidades del cluster (tractoras, industria auxiliar, centros tecnológicos, Universidades, Administración, organizaciones empresariales y sindicatos). Asimismo, colabora en la transferencia de resultados de investigación y tecnología relativas al sector, y organiza actividades formativas, jornadas técnicas y seminarios para la capacitación científico-técnica de los profesionales aeronáuticos. Además, desarrolla actividades de apoyo a la internacionalización de las empresas y agentes del sector.



Según el último *Informe del Sector Aeroespacial en Andalucía*, elaborado por HÉLICE, la industria aeronáutica facturó en 2013 en la comunidad un total de 2.060 millones de euros (un 11% más que en 2012), y generó casi 400 empleos nuevos, hasta llegar a un total en el sector de 11.685 puestos de trabajo (un 3,5% más). El sector aeroespacial andaluz representa ya el 1,49% del PIB andaluz y el 19% del PIB industrial manufacturero de la comunidad. Esta industria aglutina a un total de 115 empresas, y el 90% de ellas se concentra en el eje de las provincias Sevilla-Cádiz.

***Para más información:***

***Gabinete de Comunicación de HÉLICE***

*Manuela Hernández / Jesús Herrera*

*954 62 27 27 / 625 87 27 80*